

Fecha <b>27.09.2010</b>	Sección <b>Finanzas</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------



## LOS CAPITALES

EDGAR GONZÁLEZ MARTÍNEZ

- ▶ **Blockbuster México, Banco Santander**
- ▶ **British Telecom, Financiera Rural**
- ▶ **AirFrance-KLM, CASAFLEX, ICA**

SAN LUIS POTOSÍ, SLP.- Muy molestos, jóvenes del Instituto Potosino de Investigación Científica y Tecnológica (IPICYT) nos dicen que dejarán la institución y terminarán sus estudios en el extranjero. "Los problemas actuales -añaden- se generaron a partir de mayo de 2008, con la destitución e inhabilitación del Dr. José Luis Morán López por parte de la Secretaría de la Función Pública. A partir de este suceso, el director general del IPICYT, Dr. David Ríos Jara, inició una escalada más intensa que lo que podríamos llamar agresiones en contra del Dr. Humberto Terrones y el Dr. Mauricio Terrones, jefe de Departamento y coordinador académico de la División de Materiales Avanzados (DMA) de ese entonces.

En mayo de 2008, los doctores Humberto y Mauricio Terrones fueron removidos de sus cargos por órdenes del Dr. Ríos Jara, quien nombró al Dr. Haret Codratian Rosu como Jefe de la DMA y al Dr. Román López Sandoval como Coordinador Académico. Estos dos investigadores, a raíz de su ingreso como responsables de la DMA, iniciaron una escalada de agresiones en contra del grupo de Nanociencias y Nanotecnología (NyN) que concluyó en amenazas a estudiantes y técnicos, las cuales quedaron impunes, ya que el Director General, a pesar de que estaba enterado de las denuncias, nunca hizo nada para detener los acosos, pues al parecer su objetivo era desarticular uno de los grupos de investigación en Nanociencias y Nanotecnología más productivos de nuestro país, acción iniciada con la destitución de los doctores.

Y luego las autoridades de la SEP se quejan por la fuga de cerebros.

### ▶ **Quién es quién en los negocios**

Blockbuster México anunció que sus operaciones no se verán afectadas por la reciente petición de acogida al Capítulo 11 presentada por Blockbuster Inc. La corporación de entretenimiento continuará pagando a sus proveedores normalmente y no tendrá ninguna interrupción en la entrega de productos y servicios de sus proveedores. Cabe destacar que Blockbuster México es legalmente una entidad separada y no fue incluida en la petición, y por lo tanto no forma parte de los procedimientos del Capítulo 11. La cadena precisó que en México opera en forma totalmente independiente de la firma estadounidense y que no existe dependencia financiera, logística, operativa ni de contenido. Es más, actualmente Blockbuster México atraviesa por un muy buen momento financiero e indica que en 2009 crecieron sus ganancias a doble dígito. Las tiendas de Blockbuster México están abiertas y seguirán sirviendo a sus clientes. Estas tiendas están cumpliendo con todos sus pedidos normalmente y, como siempre, siguen respetando sus programas de lealtad y promociones.

+++++

Banco Santander está avanzando sólidamente con su producto "Membrería Premier Santander", esto es, un club muy especial en el que los clien-

Continúa en siguiente hoja



Fecha <b>27.09.2010</b>	Sección <b>Finanzas</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

tes bancarios de mejor nivel en México encuentran atenciones como eventos exclusivos y un trato preferencial, y todo por 220 pesos más IVA mensuales. El producto fue lanzado en abril de este año y la lista de este selecto club crece día a día. Por cierto, Santander presentó ayer su nueva tarjeta de crédito Ferrari, con la cual planea promover el crédito al consumo en nuestro país, con un plan de colocación inicial de 50 mil tarjetas para los próximos 12 meses. La nueva tarjeta de crédito Santander-Ferrari tiene un CAT promedio de 36.6 por ciento, una tasa de interés promedio de 28.9 por ciento y una comisión anual de mil 500 pesos, además de contar con los privilegios de la Membresía Santander Premier y de otros beneficios más.

+++++

British Telecom lanzará próximamente su nuevo servicio IT en Red para las instituciones financieras en México. Estos servicios -nos dicen- integran mejores prácticas para ayudar a sus clientes a reducir costos operativos, optimizar el rendimiento, incrementar la relación de las instituciones financieras con sus clientes y contribuir a una gestión **energética** eficiente. El lanzamiento estará a cargo de José Antonio Martínez, director de Ventas y Estrategia para el Sector Financiero de España y América Latina de BT Global Services, y Alfonso Torres Roqueñí, director general de BT México.

+++++

A la vanguardia en tecnología de comunicación, Air France y KLM lanzan sus nuevos sitios móviles, mobile.airfrance.com y klm.com para teléfono **celular** así como sus respectivas aplicaciones gratuitas para iPhone, disponible desde ahora en App Store y próximamente para BlackBerry vía BlackBerry App World. Sin duda, una buena noticia para el viajero de negocios frecuente.

+++++

Hacia tiempo no teníamos una información de Financiera Rural, institución a la que antes se le conocía como Banco Nacional de Crédito Rural (Banrural). En días pasados nos sorprendió el anuncio de que dos importantes calificadoras internacionales, Moody's Investor Services y Fitch Ratings, otorgaron las más altas calificaciones crediticias a Financiera Rural en su escala para México. Para ambas calificadoras la perspectiva es "Estable"; esto es, las calificadoras tienen una alta confiabilidad en la institución para pagar sus créditos y enfrentar obligaciones.

## Los capitales en provincia

PACHUCA, Hgo.- El sector privado de la entidad comenta favorablemente el novedoso concepto de **construcción** de **casas** prefabricadas de CASAFLEX, que opera aquí gracias a la nueva sociedad formada por ICA y Garcíavélez Arquitectos. El negocio -levantan una casa en horas- se inició mediante una inversión de 780 millones de pesos, y por lo pronto ya están fabricando 18 mil viviendas, las cuales serán pintadas con productos Sherwin Williams, que dirige Pablo García **Casas**.

*loscapitales@yahoo.com.mx*